

Franckesche Stiftungen zu Halle

Den ewig-währenden Segen Gottes/ aus den Worten Davids I. Paral. XVIII. 27. Was du Herr segnest/ das ist gesegnet ewiglich

Ernst, Johann Nikolaus

Stargardt, [1702?]

VD18 13133349

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-219444

Im Nahmen Jesu.
Den ewig-währenden
Segen GOTTES |

aus den Worten Davids 1. Paral. XVIII. 27.

Was du **G E R R** segnest / Das ist gesegnet
ewiglich.

Als
Der Aller Durchlauchtigste / Großmächtigste
Fürst und Herr /
Herr

FRANZ FÜRST /

König in Preussen /

Marggraf zu Brandenburg /

Des Weil: Röm: Reichs Erbkämmerer und Thur-Fürst /
zu Magdeburg / Cleve / Jülich / Berge / Stettin / Pommern / der Cassuben
und Wenden / auch in Schlesien zu Crossen etc.

Herzog /

Burggraf zu Nürnberg / Fürst zu Halberstadt / Minden und Camin / Graf zu
Hohen-Zollern / der Mark und Ravensberg / Herr zu Ravensstein / und der
Lande Lauenburg und Bütau / etc. etc. etc.

Durch die dazu höchst-verordnete Inspectores

Vor einem Jahr am Tage Benedicti war der 21. Martii

die Königl. privilegirte Schule

allergnädigst confirmiren ließ.

Haben zum Lobe des grossen GOTTES
nebst

Inbrünstigen Wunsch vor das ewige
Wolseyn des ganken Königl. Hauses
in Zwen ARIEN

Am bemeldten Tage Benedicti, den 21. Martii des 1702^{ten} Jahres
allerunterthänigst
in Einfalt
erwiegen sollen

Die zu der Königl. privilegirten Schule bestellte Informatores.

Stargardt / druckts Johann Nicolaus Ernst / Königl. Regier. Buchdrucker.